



遼寧大学化学校と第 10 回国際パートナーシップ 教育プログラムを開催

【概要】

令和 2 年 1 月 6 日(月)~7 日(火)に、遼寧大学化学校と佐賀大学大学院工学系研究科間の第 10 回国際パートナーシップ教育プログラムが理工学部において開催されました。

【本文】

遼寧大学化学校と佐賀大学大学院工学系研究科間の第 10 回国際パートナーシップ教育プログラムが令和 2 年 1 月 6 日(月)~7 日(火)に理工学部 8 号館 5F 環境科学セミナー室及び 9 号館 6F セミナー室で開催されました。

遼寧大学化学校と工学系研究科とは 2010 年に第 1 回の国際パートナーシップ教育プログラムを開催し、今回は第 10 回の記念大会であり、遼寧大学から 3 名の教員と 3 名の学生を招聘しました。遼寧大学の 3 名の教員と電気電子工学部門の高橋英嗣教授、さらに化学部門の 3 名の教員と 1 名のポスドクによる計 8 件の講演に加え、10 回のジョイントセミナーを振り返った記念講演が行われました。また、学生による 40 件のショートプレゼンテーションとポスター発表が行われ、参加総数は 82 名となりました。初日には理工学部長への表敬訪問を行い、学部長から本学と理工学部の説明がありました。

計 10 回に及ぶ遼寧大学との国際パートナーシップ教育プログラムの実績として、75 件の招待講演と講義、306 件のポスター発表が行われ、3 名に上る博士後期課程学生の受け入れ(うち 2 名は既に修了)がなされたことが確認され、教育の実績が極めて高いことがわかりました。また、共同研究論文が 1 報出版され、今後は研究の面でも実績を増やし、ますます協力関係を強化していくことが確認され、無事に閉会しました。



開催の挨拶をする富永化学部門長



宋教授による遼寧大学の紹介



学部長表敬訪問の集合写真



電気電子工学部門の高橋教授の招待講演



学生によるフラッシュプレゼンテーション



学生によるポスター発表会の様子



懇親会でのポスター賞授賞式の様子



初回から参加の宋教授と本パートナーシップ教育プログラムのきっかけを作った西河元理事による鯛の塩竈割り儀式



全体の集合写真